
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月の三浜小学校ＰＴＡ企画委員会の場をお借りして、統合問題について、進捗状況と今後

の進め方についての説明会を行いました。会議には三浜小学校ＰＴＡ役員・委員の皆様約２０

名と傍聴の保護者・地域の皆様約１０名が参加されました。 

先日、新聞紙上で三浜小学校・塩浜小学校統合の記事が取り上げられました。このことで、

保護者や地域の皆様には大変なご心配をおかけしたことについては、深くお詫び申し上げます。

 さて、今般、三浜小学校における平成２５年度の新 1 年生の入学予定児童数が 6 名という状

況で、このまま推移すると平成２６年４月には、複式学級が発生することが明らかになってま

いりました。教育委員会は、子どもたちが、より適正な人数で教育を受ける環境を整備するこ

とが大切であり、複式学級は避けたいと考えております。 

 今後、平成２６年 4 月の統合に向けて、三浜小・塩浜小・浜田小の保護者の皆様や関係地域

の皆様との話し合いを進めてまいりたいと考えておりますので、ご理解の程よろしくお願い申

し上げます。 

平成２５年３月 四日市市教育委員会 
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早く統合を進めてほしいというご意見も出された一方

で、統合によって浜田小学校へ通うことになる曙地区の保

護者の方々からは、三浜小学校の友だちと離れることに対

する不安の声もいただきました。 

『お子様や保護者の皆様の不安を少しでも取り除くた

め、早急に課題検討会議を再開するとともに、新年度から

準備委員会のような組織にリニューアルし、早めの対応を

進めていきたい』という教育委員会からの提案には、『反対

なし』ということで、ご同意をいただきました。 

今後は、３月の課題検討会

議を経て、新年度からの統合

準備委員会（仮称）へと移行

し、スクールバスの活用を含

めた通学路の安全対策や児童

の交流等について、具体的な

検討を進めていくことを確認

いたしました。 

これまでの課題検討会議等の内容は 

四日市市公式サイトからご覧になれます。 
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